

Goblog

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 16, 2023 - 11:44



Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Dalam semangat kebersamaan dan silaturahmi yang erat, Bripka Muslikan, SH., MH., anggota Bhabinkamtibmas Desa

Neglasari, telah menggelar kegiatan Safari Subuh Berjamaah pagi ini. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Al Falah Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, pada pukul 04.40 WIB hingga selesai.

Dengan memimpin shalat subuh berjamaah, Bripka Muslihan bukan hanya menjalankan kewajiban ibadah, tetapi juga memperkuat hubungan silaturahmi serta ukhuwah Islamiah antara aparat kepolisian dan warga masyarakat sekitar. Dalam laporannya, Bripka Muslihan menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif melalui sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat.

Giat tersebut juga merupakan bagian dari implementasi program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S. H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menggarisbawahi pentingnya nilai-nilai agama dalam menjaga ketertiban dan kedamaian, serta dedikasi tinggi Polri dalam melayani masyarakat dengan penuh empati.

Dalam suasana fajar yang cerah, warga masyarakat setempat berkumpul bersama Bripka Muslihan di Masjid Al Falah. Kehadiran Bripka Muslihan sebagai contoh perwujudan kesatuan dan kebersamaan antara polisi dan warga dalam menjaga lingkungan yang kondusif. Melalui Safari Subuh Berjamaah ini, diharapkan akan semakin mengokohkan hubungan yang harmonis antara Polri dan masyarakat.

Kepala Desa Lengkong, dalam tanggapannya, mengapresiasi inisiatif Bripka Muslihan dalam menggalang semangat kebersamaan ini. Ia menyatakan bahwa kegiatan semacam ini memperkuat rasa aman dan nyaman di lingkungan desa. Selain itu, ini juga sejalan dengan semangat gotong-royong yang telah lama menjadi ciri khas masyarakat Indonesia.

Dengan semangat positif dan komitmen untuk terus membangun kerjasama yang erat, Bripka Muslihan dan masyarakat setempat membuktikan bahwa sinergi antara Polri dan masyarakat adalah fondasi yang kokoh dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini menjadi contoh nyata bagaimana ibadah dapat menjadi alat untuk mempererat tali persaudaraan dan menguatkan semangat kebersamaan.